

Junto a la base de este zócalo hay grandes bloques de piedra traídos para la construcción del muro. El último tramo de 3 metros acaba muy cerca del borde calizo del terreno. Aquí la altura conservada es menor. En la zona superior del muro se abren en su cara exterior dos vanos de 1 metro de ancho y aproximadamente 1 metro de profundidad y a una altura de 1'30 metros del zócalo. La pared del fondo de estos vanos está construída por otro muro de refuerzo del muro central. Están separados entre sí por una distancia de 3 metros.

Otra característica peculiar del sistema constructivo del recinto es la utilización de un paramento, sin cara interna, que se apoya directamente sobre la superficie inclinada del terreno. Está realizado a base de hiladas de piedras que se van retranqueando a medida que asciende la pendiente, constituyendo un paramento en talud.

## SECTOR B

### CORTES 11, 12, 13 Y 15

No presentan niveles arqueológicos. La roca aparece a los 20 ó 30 cm. de profundidad en relación a la superficie actual del terreno.

### CORTES 14 A 29

En la zona más elevada de la llanura que se extiende al S.E de la fortificación y próximo al escarpe calizo que se alza sobre las huertas del río Quintanar, se ha realizado una serie de sondeos que cubren una superficie aproximada de 300 m<sup>2</sup>. Se ha documentado a escasa profundidad del nivel actual del terreno una construcción muy arrasada, constituída por cuatro alineaciones de muros, de los que solo se conserva una hilada. Siguen una dirección sensiblemente paralela, dejando entre si unos espacios que no alcanzan los dos metros en su zona más ancha. Estos muros que superan los diez metros de longitud en la zona hasta ahora excavada, están construídos con grandes bloques de piedra, casi sin devastar, utilizando piedras más pequeñas en el relleno interior. En el corte 24 aparece una estructura circular de casi dos metros de diámetro, que conserva restos de un enlosado realizado con piedras planas de dimensiones irregulares. Este mismo tipo de suelo se documenta en el corte 22 cubriendo el espacio existente entre dos alineaciones de muros. Aún desconocemos la finalidad de esta construcción, aunque por la estructura de sus muros debió estar relacionada con un área de fortificación.